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SEGÚN EL EGM

Castilla-La

Mancha es la

región en donde

más ha crecido

el avance de la

sociedad de la

información

LA "SUPUESTA MESA DE TRABAJO" DEL PASADO DÍA 20 LOS DEJÓ "INSATISFECHOS"

enre

Ruiz Val-depeñas echa de menos alusiones al "plan supramunicipal" que

re ara la unta Peris subra a la necesidad de j ar una "idea de ciudad"

lANLA / CIUDAD REAL

Los colegios de arquitectos y

aparejadores de Ciudad Real re-

clamaron ayer una información

más detallada sobre la orienta-

ción de los trabajos del Plan de

Ordenación Municipal (POM) de

la capital, después del "fiasco"

que,-en su opinión, súpuso la

"supuesta mesa de trabajo" que

se celebró el pasado día 20 en

el Colegio de Arquitectos y que,

en palabras del presidente de

éste, Ramón Ruiz-Valdepeñas,
les produjo "desencanto".

C. M. l. / CIUDAD REAL

J.JURADO

herentes con la política prioritaria
del Gobierno de Castilla-La Man-

cha, consagrada con el Pacto por el

Desarrollo y la Competitividad,

III

ll'

K!.:.!
I

r.

'!! I

I l! :& .e

l

O%l~g!Jg, ' .

1

!
I@f'

!r

.ARCHIV

El PON debe ordenar el crecimiento de la ciudad

cuyo objetivo es garantizar el creci-

miento económico de la región,

que se sitúa por encima de la media

nacional".

En este sentido, Díaz-Salazar des-

tacó "la obligación" de las empre-

sas de utilizar las nuevas tecnoJ

logías para ser competitivas, afir-

mando que las pymes de Castilla-

La Mancha, que suponen el 4% de

las pymes españolas, "son cons-

cientes de la importancia de incor-

porar a su estrategia el uso de las

nuevas tecnologías"

Polígonos industriales

"Polígonos en Red" es una iniciati-

va dirigida a-fomentar la incorpo-
ración de las Tecnologías de la'In-

formación y la Comunicación

(TIC) en las pequeñas y medianas

empresas (pymes) asentadas en

polígonos industriales de todas las

Comunidades Autónomas.

Este programa forma parte del

Plan Avanza que impulsa el Minis-

terio de Industria, Turismo y Co-

los municipios de su influencia, se-

mejante a los del Corredor del He-

nares en Guadalajara y La sagra en

Toledo.

En su opinión, este plan "busca

las sinergias de todos, sin que unos

munidpios compitan con otros".

Por su parte, el arquitecto Diego
Peris dijo que su primera reflexión

en tomo al POM es "positiva" por

cuanto "se va a hacer". A este res-

pecto, recordó la "preocupación an-

terior" de los arquitectos ante la in-

tención manifestada por el Ayunta-
miento de no elaborar un plan sino

solamente "agregar PAUs".

mercio, á través de la entidad pú-
Modelo de ciudad

Peris subrayó el hecho de que el

POM "debe definir el modelo de

ciudad" que se quiere para el futuro,

algo que "se debe hacer desde lo pú-
blico", para que el Ayuntamiento
no vaya "a remolque de la iniciativa

privada", en palabras de Ruiz-Valde-

peñas.

blica Red.es y en colaboración con

las Comunidades Autónomas, para

el desarrollo de la Sociedad de la

Información y de convergencia
con Europa y entre las Comunida-

des Autónomas.

Asimismo, el Plan Avanza es uno

de lo ejes clave del Programa Inge-
nio 2010, que ha puesto en mar-

cha el Gobierno'para impulsar la

I+D+i. O

Acompañado por Diego Crespo, en

representación del Colegio de Apa-

rejadores y Arquitectos Técnicos, y

por el arquitecto Diego Peris, Ruiz-

Valdepeñas manifestó la decepción
de ambos colectivos profesionales

por el acto del 20 de febrero, en el

que "entendimos que se nos iba a

hacer una exposición de las bases

del POM", aunque finalmente fue

un "fiasco". En este acto, al que acu-

dieron alrededor de 80 personas, in-

tervinieron responsables del Plan

Estratégico de Ciudad Real y el co-

ordinador del POM, Luis Lasso.

"La impresión que sacamos es que

o no se ha hecho trabajo o no se nos

quería explicar", dijo el presidente
de los arquitectos, y añadió que

"sólo se dieron criterios generales,
nada más".

,
A este respecto, señaló que el for-

mato elegido para esa "supuesta
mesa de trabajo" no les parece el

más adecuado y se inclinó por tra-

bajar en grupos más reducidos y es-

pecializados, "con un material con-

creto" entre manos.

Precisamente, Ruiz-Valdepeñas
defendió la metodología establecida

de mesas de trabajo con el fin de dar

cabida a la opinión de los ciudada-

nos. En este sentido, reiteró el ofre-

cimiento de ambos colegios de cola-

borar con el Ayuntamiento en la

elaboración del POM "de forma

leal", puesto que "no vamos contra

nadie, nuestro interés es el de los

ciudadanos".

"Los arquitectos estamos vocacio-

nalmente dispuestos a hacer ciu-

dad", apuntó, "tenemos mucho que

dedr en el POM"

Por otro lado, Ruiz-Valdepeñas

explicó que en las intervenciones

del pasado día 20 echó de menos al-

guna alusión al."plan supramunici-

pal" que está elaborando la Conse-

jería de Urbanismo y Vivienda para

crear un área metropolitana en

torno a Ciudad Real y que incluirá a

Arquitectos y aparejadores piden que el POM refleje una idea de ciudad

"El POM es el instrumento para

plasmar la idea de ciudad y no otras

cosas, como los PAUs", dijo Peris;

que se sumó a las críticas al acto del

20 de febrero: "Lo del otro día dista

mucho de ser un avance del planea-

miento, de una idea de ciudad. Sólo

se expusieron diez ideas básicas

muy repetidas y otras poco razona-

bles". En cualquier caso, precisó que

sus críticas "no son un ataque al tra-

bajo que se está haciendo, pero lo

que se nos presentó nos dejó insa-

tisfechos".

Diego Peris, que en su día ocupó
el puesto de arquitecto municipal
en el Ayuntamiento de Ciudad Real,

insistió en que ahora, en los inicios

del POM, se debería tener claro el

modelo de ciudad, y apuntó que "la

capital debe tener un papel central

en la provincia, en colaboración

con los demás municipios";
También recordó que se deben

"definir los esquemas de los servi-

cios", es decir de las áreas industria-

les, de los equipamientos, etc,- y "es-

tablecer las normas del juego edifl-

catorio". En este punto resaltó la

"sensibilidad urbanística" de los

ciudadanos ante las numerosas "ac-

tuaciones aberrantes" que se están

llevando a cabo en muchos lugares
de España.

Por último, Peris hizo hincapié
en la necesidad de que el POM se

sustente en criterios de sostenibili-

dad. Q

El consejero de Industria y Tecno-

logía, José Manuel Díaz-Salazar,

inauguró ayer las Jornadas divulga-
tivas de intercambio entre Pymes

para el uso de las tecnologías "Polí-

gonos en Red", organizadas por

Red.es, entidad del Ministerio de

Industria, Turismo y Comercio, en

las que participan 142 empresas de

la provincia de Albacete.

Díaz-Salazar destacó que, según
el último Estudio General de Me-

dios, Castilla-La Mancha es la re-

gión que más ha crecido en avance

de la Sociedad de la Información,

señalando que el 94% de las pymes

de la región tiene ordenadores, el

84% dispone de internet y casi un

7% tiene conexión remota a sus

sistemas de información.

El consejero, que estuvo acom-

pañado del portavoz de comunica-

ción de Red.es, Rafael Chavarri,

aseguró que las jornadas "Polígo-
nos en Red", que se van a celebrar

en 60 ciudades españolas, "son co-
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